

La Capital Española de la Gastronomía 2020 se elegirá el 20 de noviembre



El Jurado del galardón [Capital Española de la Gastronomía 2020](#), compuesto por destacadas personalidades del turismo, la restauración y la comunicación, se reunirá el próximo miércoles 20 de Noviembre, a las 12:00 horas, para decidir el nombre de la ciudad que sucederá a [Almería 2019](#) y que ostentará el título durante el próximo año.

Tal como es habitual, al término de la reunión, está previsto que la Secretaria de Estado de Turismo, Isabel María Oliver, desvele la identidad del destino seleccionado para 2020 por su relevancia gastronómica.

Con la actual convocatoria se alcanzan ya las 9 ediciones de un galardón que **se ha convertido en la plataforma de promoción más potente del panorama gastronómico español** y que a lo largo de 365 días convierte a la ciudad/territorio elegido en el destino español de moda y es cita obligada del turismo gastronómico en nuestro país.

En **2019** fue Almería quién tomó el relevo de León, **capital gastronómica 2018**, y tras Logroño, Burgos, Vitoria, Cáceres, Toledo y Huelva, la ganadora tendrá ahora como **Capital Española de la Gastronomía** todo un año para celebrar y dar a conocer su cocina.

El sucesor se iba a elegir el 17 de octubre como cada año para coger posteriormente el testigo en Fitur, si bien desde la organización decidieron que el plazo de solicitudes se estirara hasta el martes 15 de octubre y también la reunión del jurado para dar su veredicto, que se celebrará el 20 de noviembre.